
Herr Krause fragte zum Rennclub Halle e.V.: 
1. Wie viel Pacht bezahlt der Rennclub Halle e.V. für das Gebäude der Rennbahn 
2. In welcher Höhe erzielt der Rennclub Halle e.V. Einnahmen durch eine Untervermietung 

des Geländes und wie werden diese Einnahmen mit der Stadt verrechnet? 
3. Hat die Stadt Möglichkeiten zur Einsichtnahme in die Verträge, die die GmbH mit den 

Drittmietern hat? 
4. Was beabsichtigt die Stadt an Pachthöhe zu nehmen? 

 


